



## 歓迎！中学生のみなさん、北谷高校へようこそ 中学生対象学校説明会



北谷高校PR動画

去った9/12に中3のみなさんを招いて、北谷高校学校説明会を開催しました。**22の中学校から139名の生徒が参加**してくれました。(中には県外の中学校からの希望者も)最初に学校見学で授業の様子や校内をみてもらいました。体育館では、生徒代表で生徒会長の2年生**上間瑛愛さん(桑江中)**の挨拶や生徒会執行部が作成した**北谷高校PR動画**の披露で緊張していた中学生もリラックスモードに。その後入試担当の先生や生徒支援部の先生からの説明が行われました。



説明では今年度から導入される特別選抜の話もあり、中学生のみなさんはメモを取りながら熱心に耳を傾けていました。説明会後には希望者対象に、部活見学や特進クラスの生徒からの説明も行われ、充実した内容の説明会となりました。部活見学には男女バスケ、男女バレー、男女バドミントン、野球、サッカー、卓球、テニス、弓道、ダンス、ソフトボール、科学技術、現代音楽の部活に希望者がいて北谷高校生から話を聞いたり、実際に見学したりしていました。参加してくれた中学生のみなさんありがとう！たくさんのみなさんが北谷高校に入学してくれることを楽しみに待っています。



入試担当の先生からの説明、しっかり聞いてます



ポイントはメモを取って...



部活見学 サッカー顧問の先生から熱いメッセージ

## 学園祭！最高♥最強♥北谷高校

9月28日29日に行われる学園祭に向けて、準備が着々と進められています。生徒会室前には学園祭までのカウントダウンも掲げられました。今回の学園祭のテーマは「**人生最今日(さいきょう)！最幸(さいこう)！我が主役！友情 縁(えん)ジョイ joyjoy 北谷高校 Festival！**」。北谷高校生も、見に来て下さるお客様もみんながenjoyできるイベントにしたいですね！ポスターも完成！ポスターは1年生の



笠原宥希さん(山内中)と我那覇琉月さん(山内中)がデザインしてくれました。かっこいい！

